



En la fête de saint Philarète de Moscou, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a célébré la Liturgie à l'église du Christ Sauveur et présidé le sacre épiscopal de l'archimandrite Feodor (Belkov), nouvel évêque d'Alatyr

[gallery]

Le 2 décembre 2012, 26^e dimanche après la Pentecôte et fête de saint Philarète, métropolitain de Moscou, le Patriarche Cyrille a célébré la Divine liturgie à l'église cathédrale du Christ Sauveur, où reposent les reliques du saint.

Au cours de la Liturgie, le Primat de l'Église orthodoxe russe a présidé la consécration épiscopale de l'archimandrite Féodor (Belkov), évêque d'Alatyr (métropole de Tchouvachie).

De nombreux hiérarques et clercs du Patriarcat de Moscou ainsi que des clercs de la métropole de Tchouvachie concélébraient. Les supérieures de plusieurs monastères féminins, des clercs, des laïcs venus de Tchouvachie assistaient à l'office.

Le président de la République de Tchouvachie, M. Ignatiev, le président du Conseil d'état de la République de Tchouvachie Y. Popov et d'autres hauts fonctionnaires tchouvaches étaient également présents.

A l'issue de la Liturgie, le Primat de l'Église russe s'est adressé au nouvel évêque d'Alatyr, lui remettant la crosse épiscopale. Suivant la tradition, c'est l'évêque nouvellement ordonné qui a donné la bénédiction aux fidèles.

Ensuite, le Patriarche a célébré une doxologie devant la châsse contenant les reliques de saint Philarète.

Le Patriarche a prononcé une homélie et remis des distinctions à plusieurs évêques et laïcs célébrant cette année d'importants anniversaires. Parmi eux, le professeur N. Drozdov, de l'Université d'état de Moscou, parent de saint Philarète (Drozdov), qui fête cette année son 75^e anniversaire et a été décoré de l'ordre de Saint-Macaire, métropolitain de Moscou, second degré.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53353/>